

SÜDKURIER

Markdorf

Beeindruckendes Sommerkonzert

17.08.2013

Von [Andreas Lang](#)



Großes Kino bekamen die rund 300 Gäste des jüngsten Sommerkonzertes geboten. Unter der Stabführung von Uwe Keller gab es von der Musikkapelle Harmonie Lippertsreute Blasmusik vom Feinsten und dies im guten Mix von Rock-, Pop-, Schlager- bis hin zur Heimatsmusik und zünftige Märsche.

Besonders beeindruckend war neben der musikalischen herausragender Qualität das Können der Solisten.

In die Herzen der Blasmusikfans sang sich Sarah Möhrle mit bekannten Titeln von Schlagersängerin Helene Fischer. Die Besucher staunten dabei, dass die junge Sängerin stimmlich von dem echten Schlagerstar kaum zu unterscheiden war. Großen Applaus gab es auch für die zwei Trompetensolisten Martina Klett und Uwe Keller, die die Konzertpolka „Die Perlen“ ausgezeichnet darboten. Mit humorvollen und flotten Mundwerk führte Florian Keller durch das Programm.